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会場の揚子江には、6時半開始なのに

6時頃からぱらぱらと集合し始めた。 

今年の新年会で皆が還暦を迎えてい

るはず。 

四谷がパソコンを持参し、高校最後の

運動会のビデオを DVDに落としたもの

を見せてくれた。 

 

小林持参の写真から、そのときの写真

をまず参考に示します。 

 

 

 

開催通知： 

017Ｄ組の皆様 

ご無沙汰しております。村口です。 

１２月に入り、寒さも厳しくなってま

いりました。皆様には、お元気の事と

存じます。 

さて、 

２００８年恒例のクラス会を、１月４

日【金】に行います。 

会場は、例年どおり 「揚子江目白店 

Ｔｅｌ 03-3952-4121」です。 

時間も １８時３０分です。 

出欠のご連絡を、このメールで返信い

ただくか、下記、村口のアドレスに御

連絡ください。 

追伸 

クラス会でお配りする名簿を見直し

ております。住所など訂正があれば、

お知らせください。 

ご連絡をお待ちします。 

村口 憲治 

 

 

 

覚えていますか、修学旅行の写真 

 
 

 

 



恒例の各自近況報告 

書記は小林です。 

今回の参加者は、19名です。報告の順

番に記載しています。写真は、１次会、

２次会カラオケから各自 2枚くらいを

選んでいます。 

 

 

 

 

 

 

余田(相場)たけ子 

午前はおばーちゃんでお年玉をあげ、

昼は母の娘、今は高校生。 

少し前に息子夫婦とスープの冷めな

い距離に住むことになり、出過ぎない

付き合いを。 

「夢かな日記」を買わず、自分流で自

分のやりたいこと、できることを書い

ている。去年は多くの映画、演劇を見

ることが出来た。今年は花愛でる旅を

追加。 

 

 

 



鈴木（今井）愛子 

特に変わったことはありません。終わ

り。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩井(熊木)悠子 

ヨガ、コーラス３回をやっている。外

出するときに、「お勤めに行っている

の？」と聞かれ、「ハイ」と答えてし

まったので、毎日出かけています。 

キッチンドリンカー４０年でしたが、

ちょっと考えるところがあって、去年

の３月より一滴も飲んでいない。 

 

 

 

 

 

 



吉川嘉彦 

孫３人、子供４人。昨日は８９歳の母

親に会いに行った。自分もよれてきた。

どうやって死のうかな･･１ヶ月の看

病で、３ヶ月か、１年は長すぎるか？ 

霊感通信や霊の世界に関心を持って

いる。 

 

 

上野(金堀)猷子 

３人の子供。最後が女の子で一人暮ら

しをするため家を出た。主人と二人暮

らし。それぞれのリズムで生活してい

る。仕事は定年無しなので何かの時に

は連絡を。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



岩岡夏彦 

自己中心で生きている。早くリタイア

した。ご飯を自分で作れと女房に言わ

れる。高尚なこと出来ない。クラリネ

ットを吹いている。囲碁。漢詩を漢語

で詠んでいる。「・・・・・・・」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四谷隆久 

４月から定年。月 XX万円の収入。岩

岡より少ない。(金額はぼかしました) 

アフリカのキリマンジャロ５８９５m

に登ってきた。２５００ｍから歩いて

登った。ガイド、ポータ、ウエイター、

コックの４人を連れての一人登山。午

後のティー。４８００ｍからは自分ひ

とり。５０００ｍ以上での事故ではヘ

リコプター利用となるので高額。 

高校最後の運動会のビデオの DVDを井

上に預けるので、コピーして皆に配り

たい。 

 

 

 

 



浅香真哉 

介護関係の仕事をしている。皆さんの

余命はどのくらい。毎日同じ姿が良い

か、変えるのが良いか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石井久一 

埼玉に住む母親を弟が介護し、石井は

毎週末これを見舞う。 

仕事は早く辞める方が良いのか、続け

る方が良いのか、どうも分らない。今、

バイオの製薬会社に勤務。 

 

 

 
 

 



小柳望 

久しぶりです、２，３年ぶりかな。自

分の親の方の介護は終わり，家内の母

親はまだ元気なので，当面介護の心配

はない。エーザイ勤務、６４歳まで勤

められるので、延長申請し OK。給料は

大幅に下がる。昨年高層ビルの１６階

に引越しました。引っ越す前の家は，

狭い土地に建った 3階建ての家で，今

後齢をとったら生活し難いという家

内の意見で決めました。健康のためシ

ニアサッカーを始めました。運動会で

のお父さん状態で、何もないのに転ん

でいたが，最近は体力がついてきた。

高校時代に楽しんだサッカーのイメ

ージが復活しつつあります。 

 

 

井上哲男 

去年退職、社会人やめた。毎日忙しい。

昨年チェコにも行った。自由な時間が

多い。３年前に女房をなくした。去年

は税金が多かった。フォークダンスは

楽しい。昼はテニス。ダンスのパート

ナー、若い子、５０歳でも若い。（慶

応、ロマンスグレーだな）フォークダ

ンスを２．５時間やると汗をかく。女

性の肌にも触れる。(そうだ、井上は

独身だな)１０年で主な海外に行きた

い。お袋は９０歳でもお化粧をしてい

る。 

 

 



 

 

 

 

松永文昭 

去年は参加忘れて申し訳ない。去年リ

タイア。電気絶縁工学会？で IECや

JISの規格関係の仕事をボランティア

でやっている。 

医療の現場にも何回か立ち会った。手

術の現場は教室のようでシアターと

いわれる。 

個人のネットワークを広げている。 

 

 
 

 

 
 

 



播磨英一 

変化なし。昼も夜も社長。仕事は切れ

ないが儲けは少ない。蝶々仲間の結婚

式で以前バリ島に行った。アルカイダ

関係での爆発があったころ。鳩山邦夫

も蝶々が好きで、高くても安くても一

箱５万円で買っている。社長はやめる

とぼけるので思案中。 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

堀哲哉 

定年を延長している。５月更改。若い

人がいなくなると困るといってくれ

る。 

趣味は多い。碁、楽器、パソコン。パ

ソコンは若い子に教えている。 

 

 

 
 

 

 



小林偉昭 

何を話したか忘れた。適当に記す。 

変化はない。相変わらず二宮から２時

間ちょっとの通勤。小石川高校のそば

の独立行政法人 情報処理推進機構で

セキュリティ関係(パソコンのウイル

ス対策のようなもの)の仕事。これか

らも継続予定。巣鴨駅前でよく飲んで

いる。たまには寄ってください。 

 

 

自分の写真は撮ってないので、他の物

から流用。 

 

 

 

するめ好きの小林の似顔絵です。 

 

 

 

塚田憲 

失語症の傾向がある。もともと日本語

がうまくなかったのに。2006.10.21

北海道の帰り羽田で倒れた。リハビリ

4ヶ月、150日で追い出された。一人

でリハビリをした。こっちの方が良い。

病院通いをやめ、針治療をしている。

少しずつ良くなっているかな。寒いと

きはだめで、足が棒のようになる。 

会社も休んでいたが 2007.8月、9月頃

から全日出ている。行きは 9時頃に奥

さん運転の車で、帰りは 4時頃地下鉄

で帰宅。奥さんのありがたみが分かっ

たでしょうとの質問に、亭主のありが

たみも分かったでしょうで回答。 

自転車に乗りたい。 

 

 



樋口(松木)富美子 

スローライフ、シンプルライフ、料理、

短歌、自転車。ゆったりして幸せかな。 

キリマンジャロの雪の凍った豹の話

を思い出した。上に行きたい、人間の

見果てぬ夢。 

脇田さん情報：出来ちゃった婚で、今

年はおばあちゃんに。 

 

 

 

 

蝋山丈夫 

女房のお母さんと 3人。年が 17歳し

か違わない。7月に退職した。ハイキ

ング企画、今年の春からやる。 

四国おへんど１２００ｋｍを 39日で

やった。上海の家は皆さんの訪問の準

備完了している。 

 
 

 

＜いろいろ忙しいところ参加感謝＞ 

蝋山の家内です。 

主人はまだ四国遍路中ですので、私か

らメールさせていただきました。 

1月 1日の上海での結婚式後、4日に

帰国の予定でしたが 3日に帰国を変更

できましたので、クラス会に出席でき

ることになりました。出席に変更でよ

ろしくお願いいたします。 



村口憲治 

40肩。4月の蝋山のハイキング楽しみ。

1年は働こうかな。孫 2人。今回の新

年会では、食べ物が去年より減ってい

る。 

 

幹事お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 次会はいつものカラオケの同じ部屋。 

9時過ぎから 11時過ぎまで 2時間。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

盛り上がりました。 

 

 

 

 

 



今回不参加の人の近況報告。メールの

内容と簡単な紹介が村口よりありま

した。 

 

脇田(村田)茂子 

今回も欠席。耳以外は元気。 

 

二ノ宮昌明  

いつもご連絡ありがとうございます。

返事が遅くなりすみません。当日、旅

行の予定があり残念ながら欠席いた

します。なお、住所、電話等は変更あ

りませんが、勤務先は退職しましたの

で、空欄にお願いします。 

 

江間(三浦)千恵  

残念ですが旅行中のため出席できま

せん。皆様によろしくお伝え下さい。 

 

宇津木(岸本)  

今回は欠席。夏に引越し。アドレスも

変更。 

 

窪田宏  

ご案内ありがとうございます。当日は

来客の予定があり、今回も残念ながら

参加できません。みなさんよい年をお

迎えください。一昨年に転居いたしま

したが、名簿は訂正されていますでし

ょうか。 

 

飯田良平  

ご連絡ありがとうございました。クラ

ス会当日、東京にいないので、調整を

していたのですがやはり、無理でした。

クラス会は欠席いたします。皆さんへ、

宜しくお伝えください。 (仙台?) 

 

柴田和彦  

私柴田は急に思い立ち、正月休みを旅

行で過ごすことになりました。息抜き

が唯一の目的ですので、暖かいところ

で、何もしない 1週 間を過ごします。

と言うことで、残念ながら新年会は欠

席となります。余計なお手数をお掛け

することになると思いますが、どうか

ご容赦ください。塚田さん、会えなく

て残念です。いずれ又と言うことで。 

 

額賀信  

ご案内ありがとうございます。当日所

用があり、残念ですが参加できません。

また住所等に変更はありません。皆様

どうか良いお年をお迎え下さい。 

 

中里成章  

この暮れから 1月中頃まで 

インドのコルカタ、ニューデリーに仕

事で行くので、欠席でしょう。(小林

報告) 

 

柳沢章  

出勤。大阪単身赴任も今年で終わる。

来年は出席。 

 

坂井正憲  

今年 6 月で、役員退任したそうです。

2年前（2006年）に、脳内出血をで一

時寝たきりになったとか。 

1年間のリハビリが終わり、今は一日

2時間の針治療だそうです。 



電話では、元気に話してくれ、こんな

状態なので、クラス会には出られない

が、皆さんによろしくとの事。特に塚

田さんにはよろしく伝えるようにと

言ってました。 

メールは、会社に出ないわけですが、 

今回のクラス会のことは伝わってい

ませんでしたが、時々秘書の方より連

絡が入るとの事です。家では、ＦＡＸ

だけだそうです。ＰＣは家に持ち込み

禁止とか。(村口報告)  

 

今井敬子  

新年会のご連絡を頂きありがとうご

ざいます。お返事遅くなりました。年

初からしばらく留守をしますので，残

念ですが出席できません。 

住所等は従来どおりです。皆様よいお

年をお迎え下さい。 

 

苅込次郎 仕事の都合がつかないた

め、欠席。 

 

染谷香  

急な連絡で申し訳ありませんが、仕事

の都合で明日のクラス会に出席出来

なくなりました。今年は出席される方

も多いとのことで楽しみにしていま

したが、皆さんに会えず残念です。ま

だ会社を卒業できずにおり、名簿に変

更事項はありません。 

 

土岐真一 体調(虫歯）不調のため、

来年は出る。 

 

 

新年クラス会後の報告 

2008年クラス会収支報告 

収入 

前年度繰越 6,640円 ＋ 会費(＠

5,000 ｘ １９） 95,000円 ＋ 2

次会会費（＠3,000 ｘ 12) 36,000

円 ＝ 計 137,640円 （Ａ） 

支出 

揚子江 97,550円 ＋ カラオケ 

32,492円 ＝ 計 130,042円 （Ｂ） 

バランス 

（Ａ） － （Ｂ） ＝ 7,598円 

(2009年へ繰越） 

揚子江はサーヴィスの紹興酒 3本のほ

かに 3本を追加注文、ビールはなんと 

計 23本をオーダー、ウーロン茶２、

コース料理＠3,800 ｘ １９という

内訳でした。  

来年の 1月 9日 6時 30分をとりあえ

ず 15名で予約しました。 

カラオケでは部屋代が柴田さんが割

引券を届けておいてくれたので 

20％（約 4,１２８円）が割引となって

いました。 

 

村口報告 

017 Ｄ組クラス会に参加の皆様 お

疲れ様でした。19名もの方に参加いた

だきました。又、仕事などで、参加で

きなかった人も、ぎりぎりまでスケジ

ュールの調整をしていただき、ありが

とうございました。 

昨年より参加者が増え、にぎやかな集

まりでした。料理、お酒が若干少なか

ったかと思いますが、皆さんの協力に

より、ほぼ予算どうりだったと思いま



す。柴田さんからの目白地域のメッセ

ージ(お姉さんがわざわざお届けくだ

さいました)。松木さんの歌集、余田

さんのサバンナカレンダーなどを配

っていただきました。名簿の確認も出

来ました。欠席者の方のメッセージも

お届けできました。 

又、四谷さん撮影の「体育祭の 8ミリ

のＤＶＤ」を会場で見せていただき、 

これを井上さんが編集する事に決ま

りました。楽しみです。 

恒例の、近況報告は、健康のこと、家

族のこと、特に連れ合いとの事の話題

が増えたように感じましたが、個性あ

るスピーチばかりでした。 

2次会も 11時までカラオケを楽しみ、

お開きになりました。 

今年は、4月ごろ蝋山さんのハイキン

グ企画が予定されました。詳細は後日

お知らせすることになります。多くの

方の参加をお願いします。 

来年は、[1月 9日(金)１８：３０ 目

白揚子江] を予定しています。（す

でに、松木さんが、予約を済ませてお

ります。） 

今年、参加できなかった皆さんにも、

今から予定を組んでいただき、是非、

参加をお願いします。 

追伸 

皆さんの感想、言い足りなかったこと

などの投稿や、情報提供など、このメ

ーリングリストを利用していただき

たいと思います。 

村口 憲治 

 

 

２００６年新年会報告(参考) 

2007年の新年会の近況報告は、小林サ

ボりましたが、2006 年の近況報告は記

録しました。思い出すためにも参考に以

降記載します。 

 

 

2006 年 1 月 6 日小石川高校Ｄ組クラス

会 

いつものように目白の揚子江で実施

された。二次会はいつものカラオケで楽

しむ。１１時ちょっと過ぎに解散。健康的

なクラス会でした。日にちを間違えた吉

川さんが参加していなかったから？ 

以下は、簡単な近況報告を小林が勝

手にメモしたものです。内容については、

小林文責でお許しください。 

           小林＠２００６０１０７ 

 

[近況報告] 説明の順で。 

今井敬子： 

静岡大学の人文学部で言葉と文学を教

えている。そばのアパートに住み、通っ

ている。アパートは広いので、どうぞ？

食べ物がおいしい。 

 

柴田： 

ボランティアがこれから大切。85 周年と

同窓会をがんばっている。講演をしてく

れる人を探している。ワインを飲みなが

ら聞くのは楽しい。生徒に対してもお願

いしたい。待ち歩きも参加よろしく。 

 

二ノ宮： 

去年 8月に城南信金を早めに退職。2月

頃に腸閉塞の３回目があり、決心した。 



蝋山： 

山登りを再開した。２５回/年行った。身

体の元気なうちにいろいろやるつもり。６

３歳までは仕事をするので、その後、上

海等にも一緒に。上海のアパートも利用

してください。 

 

今井（愛）： 

福祉の世界。みんなの楽しい話を聞い

て元気になります。夫婦２人で１人の給

料で継続がんばっている。 

 

播磨： 

１月の２から４日に秋山郷（どこ？）に１

人で行ってきた。帰りに小さな雪崩に遭

った。腰が痛い。神経痛か。 

 

塚田： 

＜誰かが、顔が変わった。前はもっとシ

ャープでスリムだった。と野次。＞５６ｋｇ

が今６６ｋｇ。自転車を楽しんでいる。一

回走ると、１．５Ｋｇ減量できるが、そのあ

とのビールが楽しみ。携帯電話のアンテ

ナ工事とかネットワーク構築をやってい

る。＜同窓会館の構築支援もよろしく＞ 

 

堀： 

おととし話したことがすべて書かれてい

た。品川本社で、給料をもらってよい

か？悩みながら、あと２年くらい勤める。

文京６中でブラスバンドをやっていた。

定年になったら練習に打ち込みたい。 

 

岩岡： 

＜東京三菱とか・・・会社のことを話して

いたが良く聞けなかった。＞男３人の子

供。初孫が出来たが、それが３男（大学

生）の出来ちゃった婚？おめでた婚？幸

せ婚？ 

今年は天国に一番近い島のニューカレ

ドニアに行く予定。囲碁ではマナーが良

く（顔ではなく）、５段をせしめることが出

来た。１０万円。高校の剣道初段は１万

円だった。 

 

松木： 

仕事やめ２年目。主婦業を交替。毎日

の買い物が楽しみ。定番も出来た。仕事

人間で死んでいたら後悔したと思う。人

間は生きている動物や植物を食べてい

るので、死ぬときには、のた打ち苦しむ

のが人間の宿命という話を聞いた。短歌

は、行くところまでいきたい。 

 

相場： 

去年３月定年前に学校辞めた。ノバ駅

前留学で英語を１５０Ｈｒやった。海外旅

行は英語が重要。少し体重増加したの

でスポーツジムにも行っている。サバン

ナ・カレンダー（皆に配布してくれた）の４

月のヒョウの写真をとった。アリ塚の上

から今にも跳びかかりそうなヒョウを５０

ｍくらい離れて、５００ｍｍの望遠カメラ

で車の中から撮影。自己表現が大切。

高校時代の金掘さんの短歌を今でも覚

えている。前回の松木さんの短歌集「ね

こだまり」を帰りの電車の中でむしゃぶり

読んだ。短歌をやっている。小林仲間撮

影のダイヤモンド富士の写真もきれいだ

った。 

 

 



井上： 

女房が３年の闘病で去年なくなった。プ

レゼンテクニックの指導もできる。小石

川での講演も可能。ラジコン、リモコンが

最近は好きでやっている。ヘリコプター

模型を部屋で飛ばしている。ボートはや

めた。 

 

小林： 

名前の偉というのは間違いで、五が正し

い。去年は個人の旅行で仲間を訪ねて

インド、ポーランド、シルクロードに行っ

た。今年も来週 5 度目のインドに行く予

定。 

 

鈴木（憲太郎）： 

木造 edefense の公開実験をやった。コ

ンクリートについては１３日にやる。地震

では１階よりも２階が安全。 

 
 

 

 

岸本（宇津木）： 

＜変わっていないとの掛け声。＞専業

主婦。平塚に住んでいる。原付自転車

で２年前に両手骨折した。左手がまだよ

くない。リハビリで少し良くなってきて、回

るようになってきた。プロテスタント。リー

ドオルガンを弾いている。金掘さんが、

金瓶梅を読んでいたのを思い出す。 

 

金堀： 

短歌を覚えてくれていた人がいたことに

感動。「若き日の母の着たまえし銘仙を

今年は着むとてそっと手をやる」（間違っ

ていたらごめんなさい）金瓶梅もそうです

ね。日用品のネットワークつくりをやって

いる。３０歳男性の指導をやっている。

主婦業は定年がないと亭主と議論。明

文化し、定年してやりたいことをやりたい。

ラスベガスにも行ってきた。 

 

村口： 

孫が二人になった。福井のお袋の家が

つぶれないか心配。ナスの塩原のアパ

ートは１０人くらいは泊まることができる。

今回参加できない人のメール回答紹介。

メーリングリストを大切に活用していきま

しょう。 

以上 
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松木

岩岡

堀

塚田

播磨 今井（鈴木）愛子

蝋山
二宮
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